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PROTOCOLO
 

 Requerimento
N°

    14/2025   

 

Senhores Vereadores,
 Eu, Geisycléia Marques da Silva, vereadora no uso de minhas atribuições vistas no Regimento Interno da
Câmara Municipal de Antônio João, venho REQUERER que:
 

Seja encaminhado por ofício dessa Casa de Leis, REQUERIMENTO AO ILUSTRÍSSIMO
SENHOR PREFEITO MUNICIPAL AGNALDO MARCELO DA SILVA OLIVEIRA ESTENDENDO-
SE AO SENHOR SECRETÁRIO DE SAÚDE RAFAEL SANTOS DA ROSA “Requerendo informações de
qual motivo de não estar funcionando o número 192 e nem o telefone fixo do Hospital Municipal Doutor Altair
de Oliveira.”

Haja vista que são telefones essenciais, o 192 sempre funcionou e hoje não está funcionado. 

Antônio João - MS, 25 de fevereiro de 2025.

Geisycléia Marques da Silva
Vereador(a) - PSDB
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